
 

 

 

 

＜第４回運営委員会報告＞ 

日時  場所 

令和６年３月 11日（月）13:15～14：15  四中２階多目的室 

出席者（保護者）  出席者（学校） 

PTA本部役員（会長・副会長・書記・会計） 

各学年クラス委員、担当役員 

 佐藤校長先生、千葉副校長先生 

 

校長挨拶 

特に大きな事件・事故もなく、無事１年が終わろうとしています。各学級、学年についても、皆さま方のご協力によりスムーズに

１年間乗り越えられたと思います。３年生は全員進学先が決まり、卒業式に向けて取り組んでいます。２年生は、今週金曜

日に TGG で本場の英語体験をする校外学習を実施します。１年生は、特に大きなものはありませんが、移動教室での集団

生活の経験を活かし、４月から先輩として頑張ってくれるのではないかと思っています。 

1年間 PTA活動を行っていただき、どうもありがとうございました。そして、各委員会での引継ぎ等よろしくお願いいたします。 

主な議事 

（１） PTA本部役員の活動報告 

（２） クラス委員・各担当役員の活動報告 

（３） 協議・相談事項 

（１）PTA本部役員の活動報告               

a. 調布市 PTA 連絡協議会（P 連）理事会（2/22）：校長・会長オンライン参加：議題は「PTA の今後について」。

対面で会う機会が少ないため、もっと懇親を深めていきたい等の意見を伝えた。本校は令和７年度からコミュニティスクールが

開始されるためそれに向けて準備を進めていくことを報告した。 

b. 新旧本部役員顔合わせ（3/11）➡3～4月に引き継ぎ予定。 

（２）クラス委員の活動報告 

【3年クラス委員】 

a. 卒業記念品納入（3/8）：保護者会（3/9）後に、担任・副担の先生への卒業記念品を紹介した。 

 ｃ.  各クラスで卒業式に担任の先生に渡すメッセージアルバムを作成中。 

意見➡保護者会が３月２週目の土曜の開催だったため、高校の新入生説明会・採寸の日程と重なり、参加者が少なく、

卒業記念品について多くの保護者に伝えられなかった。来年度の保護者会の日程を検討してほしい。 

【２年クラス委員】 

a. 各クラスで修了式に担任の先生と副担任の先生に渡すプレゼントを購入。現在、担任の先生に渡す色紙を作成中。  

【１年クラス委員】 

a. 来年の職業体験で使うネームホルダーを購入。（全クラス生徒・担任・副担任の先生が使用できるもの） 

（３）各担当委員の活動報告 

【地区協担当】 

・地区わかば発行準備 

【リユース担当】 

・「標準服寄贈のお願い」のマメール配信（3/7）、3/11 より回収開始。 

【進学フェア担当】 

・来年度活動廃止（P 連で決定）➡近年、ネットや SNS で各自詳細な学校情報を取集できるため、一定の役割を終え

たと判断した。私立を含め各学校のとりまとめているサイトを紹介するなど、進学に関わる他のサポートを来年度は検討する。 

四中 PTA ニュース 
令和６年３月吉日 

（令和 5年度 第４号） 

調布市立第四中学校 

PTA会長 大塚 亜希 



【会計】 

・残りの精算処理後に、決算報告予定。 

【その他】 

・PTA 予備費の活用について➡PTA 本部は、本年度冷水器を１台購入しており、余裕があればもう１台購入を検討中。

その他、PTA 室の不要物の処分費用や PTA 室の外側のカギの設置（校舎が施錠される土曜等の利用ができるよう）を検

討している。他に案があれば、３月中に提案をしてほしい。 

協議・相談事項 

◆教職員人事異動の対応方針 

校長➡昨年度より、新年度に異動する先生と、子どもたちとのお別れの機会を確保するために教職員の人事発表を年度内に

行う方針となっている。本年は 3/19 に新聞報道、同日、10 時に東京都教育委員会 HP で発表予定。本校では、

3 年生に対しては 3 年の教職員に異動対象者がいる場合、卒業式の日に発表。１・２年生は、3/25 の離任式で

正式に発表予定。卒業生（過去も含む）は、3/25 16 時に１階の教室にお別れの場を設ける予定。「安全・安心

メール」で周知を予定している。 

◆令和６年度新メールシステム「すぐーる」の導入 

副校長➡次年度より、「安全・安心メール」から「すぐーる」に移行。市からの情報を画像添付で各家庭に配信することが可能 

となり、ペーパーレス化が推進されることもメリット。１・２年生には 2/19 にお手紙を配布済み。4/15 より稼働予定。 

◆令和６年度夏休み（始業式）期間のお知らせ 

副校長➡令和６年度は、8/31 までが夏休み期間。9/1 は日曜のため、9/2 より 2学期開始予定。 

◆令和７年度コミュニティスクールの準備 

校長➡令和７年度より実施予定。調布市全体が町ぐるみで地域に根差した学校を作っていくために、地域で選ばれた委員や

有識者が学校の教育活動に関わり、保護者・学校と一体になって学校を作っていくことを目標とする。来年度は委員の

選定を行う。 

◆保護者懇談会（旧茶話会） 

副校長➡PTA から出るクラス費は、予算が限られている中、先生への御礼に使うよりも、懇談会を開いたり、子どもたちに還元

されたり、などの使われ方をするのが良いのではないか。対面の機会も少なくなっているので、懇談会の場があれば、

顔を見て話しができ、直接思いを伝えられる良さもあるので、検討してみるのはどうか。 

意見①➡対面での話し合いがいいのはわかっているが、仕事をしている方も多く、平日の昼間に集まるのは難しいため、委員で

の話し合いは LINE で行い、時間がかかる時もあった。機会があれば集まりたいと思っている方もいるとは思う。 

意見②➡仕事をしている保護者が多いため、小学校の時のような懇談会を開くことは困難と考える。３年生は修学旅行説明

会の後に学年懇談会を開催。開催日前に先生方への質問を募集し、それに答えてもらう会とした。子どもが中学生

になると昼間に保護者が集まるのは難しいと思う。 

PTA 本部➡PTA 室に外鍵を付けることで、土日に PTA 室が自由に使えるようになれば集まる機会が増えるのではないか。今

後、PTA室の開放について検討したい。 

副校長➡鍵については、前向きに検討する。また、改めてクラス費の使い方だが、説明会や学年の終わりの保護者会の日に懇

談会を開くなどして保護者の方に還元することも良いと思っている。今回のように色々な意見を建設的に出して話し

合い、より良いものを形作っていけたらと思う。 

◆その他 

来年度の PTA総会の開催方法については、PTA本部と学校との協議後、お知らせをする。 

 

以上 


